
                                       

  
 
 
 

感動の「合唱コンクール」をありがとう！ 
４年ぶりに、来年度入学する小学６年生を迎え、「合唱コンクール」をありえコレジヨホールにて開催いたし

ました。生徒は、会場へ移動寸前まで練習していただけあって、すべての学級が、気持ちがこもった合唱でし

た。本番１週間前の成長は著しく、生徒の「本気」が「本物」へ変わった瞬間でした。 

しかし、本番までの道のりは長く、ウイルスによる感染拡大を懸念しながらの練習でした。当日参加できない

生徒もいましたが、予定通り、開催できたことは、生徒自身、マスク着用や手洗い等の小さな対策を積み重ねた

おかげです。翌週に３年２組が、学級閉鎖になったことを考えれば、準備においても生徒全員のファインプレー

でした。 

当日は、来賓を含め、１６０人近くの方々にご来場いただきました。改めてお礼申し上げます。現在、安心メ

ールにて、アンケートをお願いしています。次年度の合唱コンクールに生かしてまいりますので、ご忌憚のない

意見をお聞かせください。 

 

 学年学級 審査結果 

１年１・４組 銀 賞 

１年２・３組 銀 賞 

２年１・４組 銀 賞 

２年２組 金 賞 

３年１・４組 金 賞 

３年２・３組 金 賞 

 

 

 

１学期の学校だよりでもお伝えしていましたが、校則検討委員会を８月に開催しました。まず、検討委員会の

規約を策定することから始め、メンバーを生徒会役員、ＰＴＡ本部役員、教職員代表で構成しました。当日は、

生徒会生活部長の本田蒼衣さんが、司会を務めました。一つの要望に対し、三者がそれぞれの立場で意見を述

べ、協議をしていきました。生徒は、学校生活が過ごしやすくなるように前向きな意見を述べ、保護者からの踏

み込んだ質問にも、適切に回答する姿に感心しました。今後も生徒を主体にした「持続可能」な検討委員会にし

ていきます。 

検討委員会の前には、保護者の方々に事前アンケートへ協力をいただきました。アンケート結果を参考にして

委員会の議題を組み立てましたが、とても参考になりました。 

９月の職員会議で承認し、先週の月曜日、生徒へ結果を伝えました。「靴下」と「女子のひざかけ」を許可し、校

則を改正します。裏面は、意見を集約したものです。 
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 ２年１組  末吉 心 

開 催 

年に１回開催 

役員の３分の２以上 

の出席で成立 

 

生 徒：生徒会役員１２名 

保護者：会長１名、副会長４名、 

生活部部長１名 

教職員：校長・教頭・生徒会担当１ 

    学年生徒指導担当３ 

議 決 

出席者の 

３分の２以上 
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１ 靴下の色を黒も認めてもらいたい。 
・汚れが目立たないので賛成である。 

・男子は良いと思うが、女子の制服に似合わないのでは。 

・黒を認めると、グレーや紺色など認めてほしいという意見が出るのでは。 

・靴下の紺色やベージュなど、派手な色でないので、認めて良いのでは。 

・冬は、黒のタイツに白の靴下では、変ではないのか。 

・時期で、白と黒を分けても良いのでは。 

・行事の時に、色を指定すると間違える生徒もいるのでは。 

２ ツーブロックを認めてもらいたい 
・ツーブロックをできる髪質の生徒とできない生徒がいる。ツーブロック自体は

悪い印象を与えるものではない。 

・髪を切る機会も減り、親の負担も減る。 

・髪が膨らみやすくなるので、逆に髪を切る機会が増えるのでは。 

・清潔感もあって良いと思うが、やり過ぎの髪型にしてくる生徒もいるのでは。 

・許可するのであれば、切る幅や薄さなど、規定がいるのでは。 

・どのツーブロックが良くて、ダメなのか基準が難しい。 

・一回認めてみて、やり過ぎの生徒や決まりを守れないなら、禁止する対応もあ

るのでは。 

・中総体などの大会でツーブロックは大丈夫か。 

・現在のルールも守れていないような状況でツーブロックを認めることに抵抗が

ある。 

議決 
 
↓ 
 
承認 
（許可） 

否決 

↓ 

見送り 

３ 女子のひざかけを認めてもらいたい 
 ・賛成の理由がもっともな意見なので、反対する理由がない。 

 ・種類や色、サイズなどの指定は必要だと思う。 

 ・タイツとエアコンがあるので大丈夫では。 

 ・教室の席の位置で寒さが違うので、エアコンとタイツがあっても必要な人がい

るのでは。 

 ・エアコンの空気がこない場所もあるので、認めても良いのでは。 

 ・冬は毎時間、換気をするので寒いと思う。持参するのは、本当に必要な人だけ

になるのでは。 

 

議決 
 
↓ 
 

承認 
（許可） 

４ 学生カバンについて → 必要 
 ・カバンは持って帰るものが多いので必要。 

 ・リュックは他のものを入れるので、教科書が

入らない 

 ・持ってくるか、持ってこないかは個人の判断

にしても良いと思う。 

 ・カバンは、重いのでバランスが悪くなってし

まうのでは。 

５ 靴の色 → 現状のまま 
 ・運動や雨で汚れるので変えて良いのでは。 

 ・体育大会の練習でとても汚れるので変えた方が

良いと思うが、白が学生っぽい。 

 ・靴下が黒で、靴が白でバランスは大丈夫か。 

 ・受験の時は、どうするのか。 

 ・靴が黒だと名前が書けない。 

 

１～３は、生徒総会において、生徒から要望にあがっていた議題です。４と５については、保護者アンケ

ートに多かったため、協議させてもらいました。まず、カバンについては、生徒が必要という意見が強かっ

たです。靴の色については、制服等のバランスも考えて、現状のままという結果になりました。 


